



放課後も輝く29のクラブ



多様性を高める5つのコース



ノースアジア大学
明桜高等学校
 MEIOH HIGH SCHOOL

ノースアジア大学
明桜高等学校
 MEIOH HIGH SCHOOL

【強化部】硬式野球部、男子サッカー部、吹奏楽部、剣道部、男子バスケットボール部、陸上競技部、女子サッカー部、女子ソフトボール部
 【運動部】レスリング部、女子バスケットボール部、男子ソフトボール部、硬式テニス部、バドミントン部、バレーボール部、卓球部、柔道部、水泳部、フェンシング部、チアリーディング部
 【文化部】放送部、写真部、美術部、生徒会執行部
 【同好会】少林寺拳法同好会、フットサル同好会、ユネスコ同好会、書道同好会、文芸・イラスト同好会、eスポーツ同好会

- 特別進学
コースα
- 特別進学
コースβ
- デジタル
コース
- 文理
コース
- 総合研究
コース



〈建学の精神〉 真理 調和 実学

〈校 是〉 努力が人を作る
情熱と闘志で最善を尽くす



学校長からのメッセージ



校長 山田 芳浩

～自らの可能性に挑戦しよう～

高校生活の3年間は、自らの意思でさまざまなことに挑戦できる、かけがえのない貴重な時間です。学業はもちろんのこと、部活動や学校行事など、すべての活動に主体的に取り組み、自分自身の可能性を大きく広げていってください。

本校では、生徒の皆さん一人ひとりが、将来にわたって充実した人生を歩んでいけるよう、教育活動を展開しております。それぞれが思い描く夢の実現に向けて、教職員が一丸となって支援してまいります。

日々の学校生活や地域での活動を通じて、仲間との対話を大切に、「他人(ひと)への思いやりを持ち、自ら考え、自ら行動できる人」へと成長していけることを願っております。

INDEX

- 02…明桜トピックス
- 04…制服紹介
- 06…学力向上Pick Up
- 08…卒業生の声
- 10…保護者さまの声
- 11… コース診断
- 12… 多様なコース紹介
- 22…明桜高校の1年
- 24…私たちの学園
- 26…オープンスクール・学校見学会
- 27…入学試験概要
- 28…施設紹介



法人内設置学校等

ノースアジア大学

秋田看護福祉大学

秋田栄養短期大学

ノースアジア大学附属
さくら幼稚園

幼保連携型認定こども園
ノースアジア大学附属
のびのびこども園



MEIOH TOPICS

教えて！注目すべき明桜高校の教育

Information and Communication Technology

ICT教育

1 最新のiPadを活用

見やすい画面の最新iPadを使用。

2 MetaMoJi Classroom

授業で使用するアプリケーション。ノート機能や画面共有機能で多様性のある授業が生まれる。



生徒一人一台のiPadを持ち、授業に参加します！



入学後すぐにICT研修を受け、iPadを使った授業が始まります。先生方がわかりやすく使い方を教えてください。卒業後、自分のiPadとして使用できるのも嬉しいポイントです。

伊藤 大輝
◎八竜中学校 出身

導入から5年 さらなる進化を求めて。

生徒一人一台のiPadを活用した授業を取り入れて5年目となります。生徒からは「授業がより一層楽しくなった」などの声が寄せられています。各教室には黒板投影型プロジェクターを設置し、さらに視覚化された授業を展開しています。生徒にとってより良い学習環境をこれからも考えていきます。



ICT担当教員
岡部 卓哉

3 Keynote、Numbers、Pages

文書や表計算、プレゼンテーション資料作成など社会人に必要なスキルを育成。



4 オンライン授業

万が一に備え、オンライン授業にも対応。

5 3年間を支援

高校生活の間、あなたの学習をサポート。



動画でもっと詳しく！



ICT教育の導入で、授業のプリントやノートの整理が楽になりました。所属している吹奏楽部でも、楽譜をiPadで共有し、活用しています。

青山 侑里香
◎八郎瀧中学校 出身

明桜高校の最新情報をお届け！

ホームページで情報配信中!!

毎日更新! Today's MEIOH

学校の出来事を毎日更新する、Today's MEIOHを掲載しています。生徒の日常や学校行事、部活動の活躍などを公開しています。



公式YouTube

これまでの配信動画本数は50本以上。生徒や保護者からたくさん的高評価をいただいています。現場の教員が制作していますので、ぜひご覧ください。チャンネル登録よろしくお祈りします。



詳しくはこちら!

先生が制作するYouTube動画はとても魅力があります。多い時には再生回数が1万を超えるときがあります。私のお気に入りの動画は、年度初めにアップされる「教員紹介動画」です。

富樫 緑 ◎秋田東中学校 出身



Unit Test

単元テスト制度 単元テストが育む「真の学力」

令和6年度から、全学年・全科目で単元テストを実施しています。単元テストは学習内容をその場で確認し、「わかる」を確実に定着させます。また、一度つまづいても、苦手分野をすぐに克服できるため、苦手が大きくなる前に対応しやすくなり、成績不振に陥るリスクを大きく減らす事ができます。自身の理解度をすぐに確認、定着させることで日々の学習モチベーションを維持し、前向きに取り組む続けるスタイルを形成することで、社会に出て自信を持って活躍できる「真の学力」を保持した人材を育成するために単元テストを実施しています。



教務担当教員 佐々木 俊作



単元テスト制は分野毎にテストを行うので、少しずつ学習を進めることができます。復習を意識した結果、しっかりと知識が身につくようになったと感じています。

佐藤 達磨 ◎山王中学校 出身

単元テスト制の利点は、テスト範囲がより明確になることで内容を繰り返し復習しやすくなったことです。単元が終わる度にテストがあるので、苦手分野を見つけやすくなりました。

松瀬 優月 ◎桜中学校 出身



International Exchange

国際交流

本校では、台湾や中国からの留学生をはじめ、外国からの訪問を積極的に受け入れています。オンライン交流をはじめ、動画や手紙を送りあって交流を続けています。



国際交流担当教員
柴田 秋子

姉妹校交流 台湾

本校では台湾の姉妹校(淡水高級商工職業学校・鶯歌高級商工職業学校)と交流しています。

◎研修旅行(平成28年～令和元年) ※令和7年度は国内を予定

◎留学制度 ■留学先: 淡水高級商工職業学校

■期間: 4月下旬～6月上旬

■対象: 希望者

※現在、国際情勢を踏まえて、交流の在り方について検討しています。



～台湾への短期留学を終えて～

留学する前はうまく交流できるか少し不安もありましたが、実際に行ってみると、ホストファミリーや淡水商工の生徒の皆さん、先生方があたたかく迎えてくださり、不安はすぐに解消されました。言葉や文化の違いに戸惑うこともありましたが、毎日が新鮮で楽しく充実していました。また多くの発見があり、視野を大きく広げる貴重な経験となりました。

見留 愛心
◎象潟中学校 出身



これまでの大学合格実績

明桜高校は北海道から沖縄県まで、全国の大学への進学実績があります!

北海道エリア ◎北海道大学 ◎北海道教育大学 など…

東北エリア ◎ノースアジア大学 ◎秋田看護福祉大学 ◎秋田栄養短期大学 ◎国際教養大学 ◎東北大学 ◎秋田大学 ◎弘前大学 ◎福島大学 ◎岩手医科大学 ◎東北医薬科大学 など…

関東エリア ◎慶應義塾大学 ◎早稲田大学 ◎上智大学 ◎学習院大学 ◎明治大学 ◎立教大学 ◎青山学院大学 ◎中央大学 ◎法政大学 ◎東京理科大学 ◎筑波大学 ◎千葉大学 ◎東京科学大学 ◎東京農工大学 ◎東京外国語大学 ◎東京都立大学 ◎横浜国立大学 など…

中部エリア ◎新潟大学 ◎富山大学 ◎山梨大学 ◎金沢大学 ◎静岡大学 ◎長岡造形大学 ◎信州大学 など…

近畿エリア ◎同志社大学 ◎立命館大学 ◎神戸大学 ◎神戸市外国語大学 ◎関西学院大学 など…

中国・九州エリア ◎広島大学 ◎名城大学 など…



詳細は学校ホームページから

指定校推薦大学

(令和6年度 実績)

◎早稲田大学 ◎青山学院大学
◎東京理科大学 ◎獨協大学
◎東海大学 ◎神奈川大学
◎東京薬科大学 ◎北里大学
◎東京農業大学 など…

MEIOH STYLE! 制服紹介

毎日が、きっと楽しくなる!!



さらに詳しくはこちら

気温や体調に合わせて自分のスタイルを着こなそう!

男子フォーマルスタイル

BOYS' STYLE

ブレザー
カーディガン
半袖シャツ
長袖シャツ
ズボン
ポロシャツ
ベスト
ネクタイ
ソックス
ハーフズボン

衣替えがない自由なスタイル

着こなしは100パターン
※男子生徒29パターン
※女子生徒71パターン

女子フォーマルスタイル

GIRLS' STYLE

ブレザー
カーディガン
ネクタイ
ソックス
スカート
ポロシャツ
ハーフズボン
リボン
ベスト
半袖シャツ
長袖シャツ



特別進学コース

学力向上 Pick Up



特別進学コース
総主任
鈴木 健樹

特別進学コース通信 毎月発行

ハイレベルな授業、多様な学習機会、確かなガイダンス

明桜高校の特別進学コースは、1984年に開設され、これまで数多くの生徒の進路目標実現をサポートしてまいりました。これまでに蓄積した指導の経験を生かしつつ、生徒の皆さんの学力をさらに向上すべく、絶えず改革を進めております。特別進学コースの特徴は、何と言っても豊富な授業時間にあります。平日7～8時間授業に加え、βは土曜日授業も実施し、受験指導の知識や知見を豊富に持った専門の教員が、ハイレベルで楽しい授業を行っております。



また、長期休業時には実践力を養う補習授業も行い、平日の放課後にも希望者を対象としたアドヴァンスト補習を実施するなど、多くの学習の場も用意しております。始業前や放課後に開いている特別進学コース専用の自習室(STARS)も大盛況で、多くの生徒が毎日熱心に励んでおります。

特別進学コースの先生は、細かいところまで丁寧に教えてくださる先生ばかりです。生徒一人ひとりに手厚く、熱心に指導して下さるので、日々新しい発見がたくさんあります。進路の相談にも親身になって話を聞いてくださいます。今自分たちに何が必要で、いつまでに何ができていけばいいかなど具体的な目標を提示して下さるおかげで学習の意欲が湧き、常に目的意識を持って学習に取り組んでいます。

佐藤 美結 ◎秋田南中学校 出身



さらに近年では、勉強や受験に関する情報を生徒の皆さんに提示することにも、特に力を入れております。個人面談や「特進通信」などを通して、勉強の進め方や模試データの活用法、さらに大学入試制度についても細かく紹介しております。特別進学コーススタッフ一同、生徒の皆さんの学力向上と進路目標達成を、全力で支えます。一緒に頑張りましょう！



特別講師



〈数学・理科〉
日下 和人
◎東京大学医学部
医学科 卒業

特別進学コースは、他のコースよりも授業の時間数が多く確保されています。また、普段の授業だけでなく、難関大学などの過去問を扱う特別補習も開講されています。これにより早い段階から大学進学を意識することができ、自分の目標達成に向けて努力することができます。

平野 幹生 ◎城南中学校 出身



私は、特別進学コース専用自習室STARSをよく利用しています。STARSで自習している生徒は勉強に意欲的な人が多く、周りからたくさんの刺激を受け取ることができます。試験前はSTARSで一生懸命勉強することで、好成績を維持することができました。これからもSTARSを活用して、頑張りたいです！

水戸 有々花 ◎秋田南中学校 出身



卒業生の声 特別進学コース

昨年度卒業した先輩に進路実現の秘訣を聞いてみました。

東京理科大学

坂本 直太郎さん ◎羽城中学校 出身

私は、毎日復習を心がけて普段の学習に励みました。特別進学コースβは毎日8時間の授業なので、基礎だけではなく応用問題を解くための力をつけることができ、自分の力を高めることができました。また、たくさんの行事でクラスメイトと仲を深めることができました。皆さんも明桜高校で目標に向かって頑張ってください。



秋田大学

佐々木 陽向さん ◎秋田東中学校 出身

特別進学コースの魅力は、専用の自習室があることです。塾に通わなくても集中して勉強することができます。先生にも質問や相談しやすい環境でした。おかげで受験勉強が捗り、第一志望の大学に合格することができました。また、学校行事も豊富で、思い出もたくさん作れるので、明るい高校生活を送ることができます。



東京農業大学

小番 暖太さん ◎矢島中学校 出身

明桜高校は勉強と部活動を両立することができる環境が揃っている高校です。私自身、剣道部に所属しており、全国大会入賞を目指し、毎日仲間と切磋琢磨して頑張ることができました。また勉強面でもわからないことがあれば、クラスの友達とわかるまで教え合った時間を今でも覚えています。この恵まれた環境で3年間自分の目標に向かって過ごしてください！



津田塾大学

萩原 彩英さん ◎泉中学校 出身

特別進学コースで学んだことは、受験は個人戦ではなく団体戦であるということです。どんなに勉強が楽しいものであっても、辛くなる瞬間もあると思います。そんな時、私は周りの友人やクラスメイトの頑張る姿から刺激を受け、エネルギーを分けてもらいました。特に、朝の先生による講習や友人との一問一答など、一つ一つの積み重ねが合格に導いたと思います。みなさんも、明桜高校で大切な友人を見つけて合格を勝ち取ってください。応援しています。



東京理科大学

三浦 豪さん ◎桜中学校 出身

高校生活では、学業と部活動の両立を常に目指して頑張りました。学業面では、テストや模試に向けて日々の勉強に励み、好成績を収めることができました。部活動面では、男子ソフトボール部に所属し、主将としてチームをまとめることができました。第一志望大学に合格するためには、勉強も部活動も懸命に努力し、先生方へ日々感謝することが大切だと思います。特別進学コースには素晴らしい先生がいらっしゃるの信頼して勉強すれば必ず合格を勝ち取ることができるはず。



宇都宮大学

進藤 誓矢さん ◎秋田東中学校 出身

私は問題を解く際に、なぜこの答えを選んだのか、不正解だった問題はなぜ間違えたのかを必ず考えるようにしていました。類似の問題を必ず正解できるように心がけながら、何百回も演習しました。私は吹奏楽部でチューバを担当し、将来音楽の教員を目指してこの大学を志望しました。ピアノの試験があったため、顧問の先生に演奏を聴いていただき、アドバイスを受けながら毎日練習していました。明桜高校は、勉強も部活動も一生懸命頑張れる環境が整っています。



東北医科薬科大学

佐藤 理子さん ◎男鹿東中学校 出身

私は、大学進学のために早い段階から志望大学についての情報を集めました。そうすることで、自分が何をしたら合格できるかが明確になりました。明桜高校には親身になって相談に乗って下さる先生方がたくさんいます。自分を信じて、一生懸命取り組みればきっと結果はついてきます。諦めずに頑張ってください!!



前橋工科大学

伊藤 蓮野さん ◎秋田大学教育文化学部附属中学校 出身

明桜高校では、自分の目標をはっきりさせて、日々の授業を大切にすることが重要です。丁寧な指導と特進専用の自習室などの集中できる環境があり、コースの特色を活かした学習をすることで着実に実力がつきました。日々の積み重ねは必ず結果につながります。



秋田大学

浅利 果穂さん ◎飯島中学校 出身

特別進学コースは勉強も部活動も全力で取り組むことができます。私は、毎日隙間時間を利用して勉強を行い、それを継続する努力を続けてきました。先生方の助言には感謝しています。これから明桜高校で3年間学校生活を送る皆さんが楽しく過ごせることを心から祈っています。



東京都立大学

尾形 惺琉さん ◎河辺中学校 出身

僕は先生の力を借りることが最も大切だと思います。解説を見ても理解できないところや苦手な分野は迷わず先生に質問しに行くのが良いです。明桜高校の先生方は親切なので丁寧に教えてくださいます。実際、僕も沢山教えていただいたり、練習プリントをいただいたりもしました。皆さんも夢に向かって全力で頑張ってください。



新潟大学

佐々木 皓太郎さん ◎城東中学校 出身

私は受験期に分からない問題をよく質問しに行きました。先生方はとてもフランクで、かつ親身に対応してくださいます。また、特別進学コースのカリキュラムも魅力的でした。私はβに所属し、平日8時間・土曜日授業を受けることができ、高校生の本分である勉強に多くの時間を費やすことができました。



三条市立大学

高橋 暖人さん ◎城東中学校 出身

私が受験期に頑張ったことは、量が多い問題集で基礎的な問題を選定し、それを何回も解くようにしたこと。すると、問題の難易度が上がっても自然に解けるようになりました。また特別進学コースαでは、互いにわからないところは教え合う良い環境で勉強することができました。ぜひ、明桜高校でかけがえのない時間を過ごしてください！



早稲田大学

石戸谷 鳴深さん ◎秋田南中学校 出身

私は第一志望合格、放送部での秋田県大会優勝という二つの目標を立てて高校生活を送っていました。両立が難しいと感じる場面もありましたが、先生方の手厚いサポートや特進専用自習室での放課後学習のおかげで、両方を達成することができました。皆さんも明桜高校で目標に向かって励む3年間を送ってください！



東京薬科大学

佐藤 琴音さん ◎秋田大学教育文化学部附属中学校 出身

個性豊かな友人たちと日々過ごす中で、自分とは異なる価値観や夢に触れることができ、大きな刺激を受けました。私自身多様な人との出会いが視野を広げ、進路についても柔軟に考えられるようになりました。今しかできない経験を積み、みなさんにとって有意義な3年間となることを願っています。



卒業生の声

学園内系列大学

学園内で夢を目指す、
そんな先輩の声は…

ノースアジア大学〈総合政策学部〉

嵯峨 心菜さん ◎将軍野中学校 出身

明桜高校で過ごした3年間はとても充実していました。所属していた吹奏楽部では、様々な経験をする事ができました。また、私の在籍していたデジタルコースでは、専門の先生方が丁寧に教えてくださいました。授業を通して、プログラミングやWebデザインなどができるようになり、技術を高めることができました。皆さんもぜひ明桜高校で充実した3年間を過ごしてみてください！



ノースアジア大学〈総合政策学部〉

桜田 志零さん ◎勝平中学校 出身

明桜高校の魅力は進路活動を全力でサポートしてくださることです。私の進路が定まったのは高校3年生の6月でした。きっかけは部活動顧問の先生から「警察の音楽隊はどうだ」と声をかけられたことでした。この時から自分の将来を考えながら何度も先生と話し合い、手助けしていただきました。その結果、目標の警察官になるため、公務員試験の対策が手厚いノースアジア大学へ進学を決意しました。皆さんも明桜高校で本当の夢を見つけませんか？



秋田看護福祉大学〈看護学科〉

芳賀 凜さん ◎飯島中学校 出身

私は3年間、女子バスケットボール部に所属して、とても有意義な時間を過ごすことができました。優しくも熱心に指導して下さる先生方、目標を掲げてそれに向けて切磋琢磨した仲間のおかげで技術はもちろん、人間性も成長することができたと思います。私は大学で、看護師だけでなく、保健師や助産師の資格を取得したいと考えています。そして、将来は、家族の力になれるような仕事に就きたいです。明桜高校で過ごした日々は、充実していて私にとってかけがえのない時間でした。



ノースアジア大学〈経済学部〉

篠田 慧介さん ◎城東中学校 出身

明桜高校で過ごした3年間はとても貴重な3年間でした。私が所属していた男子バスケットボール部では、様々な経験を通して1つの目標に向かって仲間と協力する事の大切さを学習することができました。男子バスケットボール部で培った経験は大学のバスケットボール部でも役に立っています。明桜高校にはたくさんの行事があり、先生方も一緒に参加して楽しむところが魅力の1つだと思います。私は夏の野球応援がとても好きな行事でした！皆さんも明桜高校に入学して、楽しく充実した学校生活を送ってみませんか？



ノースアジア大学〈経済学部〉

黒井 良汰さん ◎陵南中学校 出身

野球部を通じて、夢や目標に向かって努力し続ける姿勢や、困難を乗り越えるために仲間と助け合うことで生まれる協調性、失敗から成長する力を培いました。厳しい練習や試合を経験する中で、最後まであきらめない粘り強さと、相手への感謝の心を忘れない姿勢も身に付けることができました。これらの経験は今の大学生活、またこれからの人生にも大いに役立つと思います。私は親元から離れて秋田に来たこと、明桜高校を卒業できたことを心からよかったと思っています。



秋田看護福祉大学〈医療福祉学科〉

宮城 さくらさん ◎天王中学校 出身

明桜高校では、仲間と過ごす学校生活や吹奏楽部の活動に全力で取り組み、努力の大切さと達成感を学習しました。高校生活を送る中で日々の経験が自信となり、「人を支える仕事に就きたい」という夢につながっています。現在は秋田看護福祉大学で資格取得を目指して勉強中です。明桜高校は全国から集まる仲間と切磋琢磨して成長できる場所です！



秋田栄養短期大学〈栄養学科〉

牛口 結愛さん ◎桜中学校 出身

私はデジタルコースに在籍し、情報I・IIやデータサイエンスなどの専門的な授業でWebサイトの制作やデータ分析を学習しました。部活動は吹奏楽部に所属しており、2年連続で全国大会に出場、またサックスアンサンブルでも全国大会に出場させていただきました。挑戦を後押ししてくれる環境ですごく有意義な3年間を送ることができました。みなさんも有意義な学校生活を送ってください！



プロ野球選手 オリックス・バファローズ

曾谷 龍平さん

～夢や目標に向かって有意義な高校生活を～

2018年度卒業生のオリックス・バファローズ曾谷龍平です。明桜高校では硬式野球部に所属し、寮にも入らせていただいていたので、仲間たちと生活を共にする中で、周囲への思いやりや協調性を学ぶことができました。また、先生方のサポートや周りの方の支えもあり野球に打ち込む事ができ、とても充実した3年間でした。卒業後も後輩たちの活躍を目にする事が多く、自分自身も刺激をもらっています。皆さんも有意義な高校生活を送り、将来の夢や目標に向かって頑張ってください。私も明桜高校で経験したこと、学んだことを生かし、常に向上心を持ってこれからも努力し続けていきたいと思っています。



©ORIX Buffaloes

石巻赤十字病院〈研修医〉

千馬 第さん

～野球から勉強へ、そして医療の道へ～

高校時代は特別進学コースに在籍しており、中学校まで続けていた野球を辞めて勉強に専念しました。学習に集中できる環境が整っていたため、自分の目標に向かって努力を重ねることができました。高校卒業後は東北大学医学部に進学し、現在は宮城県の石巻赤十字病院で勤務しています。高校3年間で培った勉強のノウハウを活かし、現在も日々新しい知識を学びながら、勉学に励んでいます。高校生活では、ぜひ何か一つのことに全力で取り組んでみてください。



私立渋谷教育学園渋谷中学高等学校

坂本 竜之介さん

～私の原点 明桜高等学校～

高校時代、進路に悩んでいた私に対し、様々な先生方が時間をかけて親身に相談に乗ってくださいました。対話を重ねる中で自分の価値観や適性を見つめ直すことができ、不安な気持ちは次第に前向きなものへと変わりました。この経験を通して、一人ひとりに寄り添う支援の大切さを明桜高等学校で実感し、教育の道を志すようになりました。現在は私立学校の教員として勤務しており、母校で学んだ「丁寧な対話と信頼関係の構築」を教育の軸としております。また、卒業後に先生と再会した際、変わらぬ温かさに触れ、卒業後もつながりを大切に母校の魅力を改めて感じました。私にとって明桜高等学校は、学びの場であると同時に、人生の土台を築ける温かく信頼できる学校です。



卒業生の声

社会人

社会で活躍中の先輩から
次の明桜生へメッセージ！

全国共済農業協同組合連合会秋田県本部

金森 結梨花さん

～3年間の経験を糧に～

私は、高校時代文理コースに在籍しながら、勉強と部活動の両立に励んでいました。所属していた吹奏楽部では部長として活動していましたが、音楽だけではなく学校生活も大切にするように、と常にご指導いただけていました。そのおかげで、大会に向けて練習が多い時も、日々の授業や個人学習の一つ一つに丁寧に取り組む習慣が身に付きました。現在は、団体職員として働き、地域貢献活動など幅広い業務に取り組んでいます。その中で、高校時代に学んだことが活かされていると感じる瞬間がたくさんあります。高校生活を送っていると、目の前のことでいっぱいになりがちですが、この3年間は将来を見据え社会に出るための学びを吸収できる大切な時間になると思います。皆さんが高校生活を通して大きく成長できるよう、願っております。



富士通株式会社

有明 葵衣さん

～自分らしさを培った高校時代～

私は特別進学コースに在籍しながら女子バスケットボール部に所属し、文武両道の質を追求する3年間を過ごしました。寮生活で朝練もあり、部活動で体力的に追い込まれた状況ではありましたが、学業との両立に専念できた時間は私自身の基盤になっています。冬の全国大会で第4位という学校史上最高成績を残せたことが人生の転機となり、大学卒業後は夢の女子バスケのトップリーグ(Wリーグ)の富士通でプレイさせていただきました。現在は富士通で勤務をしながら3x3(3人制バスケ)の選手やコーチ、Wリーグに携わるなど、現在も様々な活動を両立し、充実した時間を過ごしています。高校時代の経験と先生や仲間たちとのご縁は、私の一生の財産です。皆さんにとって、明桜での生活が素敵な時間になるよう心から願っております。



保護者さまの声

明桜高校で、それぞれ
頑張っている子どもたちに
保護者さまからのエール。



池島 春絵 母:未和さん
◎大館市立第一中学校 出身

特別進学コースα

吹奏楽部

～日々是好日～

最初は「参考までに…」と親子で参加したオープンスクールでしたが、パート別で先輩方からご指導を受け、全体合奏で「宝島」を吹き、帰り道では興奮気味に「明桜に行きたい!」と話していました。大館市から秋田市内の進学はなかなか難しい問題もありましたが、選択に間違いはなかったとよく親子で話しております。市内のみならず県外での数々の演奏体験、他校との合同演奏、専門の先生方の手厚いご指導など、予想以上に密度の濃い日々を送っているようです。クラスでは勉強と部活を両立させるためにスキマ時間を有効利用したりと時間管理を工夫して取り組んでいます。信頼できる仲間、あたたかく見守ってくださる先生方に囲まれて充実した生活を過ごしています。今後も感謝の気持ちを忘れずに、目標に向かって頑張ってください。



林 七海 母:円さん
◎城南中学校 出身

デジタルコース

生徒会執行部

～体験の先で見つけられるモノ～

優柔不断な娘が自ら選択した明桜高校のデジタルコース。広い視野からの「ものづくり」がしてみたいという思いがあったようです。IT系からの「ものづくり」という発想は、私にはありませんでした。専門性の高い内容、個々の能力に応じて各々がスキルアップできる環境での学校生活は、親として安心して見守ることができました。国際交流のお手伝いとして、ホストファミリーの経験もさせていただきました。たった3日間でしたが、家族にとっても良い経験となりました。良きクラスメイト、共に行事を成功させた生徒会の仲間たち、決断力に乏しい娘を導いてくださった先生方との出会いは今後の人生の宝となるでしょう。明桜高校で体験したことを実践に変換し、努力を惜しまず夢へ邁進してもらえればと思います。



宮島 蒼太 母:親子さん
◎関中学校 出身

文理コース

剣道部

～仲間とともに～

「剣道で全国大会に出場し活躍する」という目標を持って東京から明桜高校に入学しました。初めて親元を離れての寮生活、最初こそ不安はありましたが、寮生にも恵まれ楽しく過ごしているようです。毎日の共同生活を通じて、自立心・協調性が芽生え、着実に人として成長しているように感じます。部活動では経験豊富な監督とコーチの下、日々熱心に稽古に励んでおります。昨年の悔しさをバネに、様々な困難を乗り越え今年も全国大会出場を決めました。先生方のご指導はもちろんのこと、キャプテンを中心にミーティングで話し合いを重ね、全員が同じ志を持って努力してきた成果だと思います。自分一人では決してできない、仲間があるからこそ自分があるということを学ばせていただいた環境に大変感謝しています。これからも部活動、学校生活においてお互いに切磋琢磨し、より高い目標に向かって進んでほしいと願います。



泉 琉偉 父:和彦さん
◎大館市立第一中学校 出身

総合研究コース

硬式野球部

～親子で憧れの地へ～

私の出身校でもある明桜高校(旧秋田経済法科大学附属高等学校)へ息子も進学したいと聞いたときは「本当に?」というのが正直な感想でした。その理由は明確で「絶対に甲子園に行きたい」とのことでした。明桜高校は同じ志を持つ仲間が集まり、時にライバルとして切磋琢磨して生活しています。最先端を感じる質の高い学校の授業をはじめ、人工芝のグラウンド・室内練習場など恵まれた環境で高校生活を送っています。寮生活では自立心が高められ、規律正しい生活を続けることで、人間力を養い全てが本人の人生にとってプラスになると感じているところです。熱心に指導して下さる監督・部長・コーチと共に甲子園出場を果たすため、親としてまたOBとして応援していきたいと思っております。



日野 さくら 父:智さん
◎御所野学院中学校 出身

特別進学コースβ

文芸・イラスト同好会

～娘の笑顔が増えた理由～

娘は学校説明会に参加することで、卒業生の方々の進学先や特別進学コースの学習環境に関する説明を聞き、また、実際に学校の施設を見学し、明桜高校への進学を強く志望することになりました。入学当初はそれまでとは違う高校の学習に戸惑っているようでしたが、先生方の丁寧な指導、また、同じ目標を持つクラスメイトの存在により、徐々に学習や生活にも慣れていきました。様々な学校行事も非常に楽しいようで、中学校の時よりも家庭で学校生活に関する話を聞かされるようになりました。保護者としても、授業へのiPad導入などの学校のDX化など、教育環境を改善していく姿勢などにも感謝しております。これからも、この恵まれた環境の中で自らの目標達成に向けて努力を続けてくれることを期待しています。



畠山 弥羽 母:千穂さん
◎三本木中学校 出身

文理コース

女子サッカー部

～努力の先にあるもの～

「サッカーを頑張りたい」「勉強を頑張りたい」この二つを同時に目指すなら明桜高校だと進学を決めました。3年間しっかりやり切れる部活動、進学を目指した学習内容、どちらも充実している状況に、将来を見据えた学校生活が送れると感じました。いろいろなことに挑戦するため親元離れての寮生活。自主性・協調性・人間性、娘の成長していく姿を見られて本当に嬉しく思っています。クラス・部活動・寮生活での自分の役割を考え、責任をもって行動できるのは信頼できる先生方のおかげです。限られた高校生活のなかで、目標を持ち、感謝の気持ちを忘れない、そして「努力の先にあるもの」を掴み取ってほしいです。



櫻庭 蓮 母:宏子さん
◎天王中学校 出身

総合研究コース

男子サッカー部

～最高の環境で最高の結果を～

息子は小学校からサッカーをしていて、秋田県の高校に入学するのであれば、サッカーの強豪校である明桜高校へ行きたいと強く思い、入学を決めました。県内外からの生徒が多数在籍しており、様々な方との出逢いの場があるのは明桜高校の魅力の一つでもあります。また、サッカーに全力を注ぎたい息子にとって、この素晴らしい環境の整った明桜高校で日々、練習ができることは本当に幸せなことだと思っています。「2024年U-16ルーキーリーグ」では念願の全国大会へ初出場を果たし、素晴らしい景色を見ることができ、感激と感動が胸がいっぱいになりました。これからも目標を高く持ち、「全国高校サッカー選手権大会」出場を目指して頑張ってください。そして、素晴らしい仲間との出逢いに感謝しながら、これからも充実した高校生活を送れることを願っています。

多様性を高める5つのコース

将来への可能性を広げる第一歩。自分に合ったコースを見つけよう!

学習と部活動の両立。
国立大学や難関私立大学受験にも対応!

こんな方に
オススメ!

- 勉強を頑張って難関大学に合格したい
- 部活動でも結果を残したい
- 自分の理解度に応じた授業を受け、レベルアップをしていきたい

特別進学
コースα

P12へ



本格的な大学受験指導。
難関の国立・私立大学合格を目指す!

こんな方に
オススメ!

- 勉強時間をしっかり確保し、本格的な受験勉強に取り組みたい
- ハイレベルな授業を受け、自分を高めたい
- 難関大学合格を目指したい

特別進学
コースβ

P14へ

専門の知識・技術を習得し、
高度情報社会に貢献するデジタル人材を育成!

こんな方に
オススメ!

- 先端ICTスキルを習得したい
- プログラミングを本格的に勉強し、実践をととした学習がしたい
- 将来、コンピュータ系や情報系の大学に進学したい

デジタル
コース

P16へ

部活動の意識を高く持ち、
4年制大学への進学を目指す!

こんな方に
オススメ!

- 高い目標に向かって勉強を頑張りたい、部活動にも重点を置きたい
- 学級や部活動の組織において、リーダーシップをとりたい
- 文系・理系の選択をとおして、専門的な学習がしたい

文理
コース

P18へ

8つの研究科目で
「知識」と「技術」を探究する。

こんな方に
オススメ!

- 自分の興味のある分野をとことん研究したい
- 部活動で活躍し、さらに能力を活かしたい
- 勉強において、学習意欲を伸ばしたい



総合研究
コース

P20へ

学習と部活動の両立

特別進学コースα

SPECIAL ADVANCED COURSE α

特別進学コースαは、平日7時間授業を行い、国公立大学・難関私立大学合格を目指すコースです。
また、高いレベルで部活動に励むことができます。

確かな学力の定着と総仕上げ。
進路実現に向けた
充実のカリキュラム！



さらに
詳しい内容は
こちらから

志望大学への合格実現

学習時間の確保

平日7時間授業を実施。難関大学受験に向けた高い学力の定着を目指します。



文系・理系の選択

1年次では共通科目を勉強することで基礎の定着を図ります。2年次・3年次では進路実現に向けた文系・理系選択による専門的な学習を導入します。



部活動との両立

希望する部活動に所属し、高い目標を設定します。夢を実現するスタイルを応援します。



個別ブース完備
STARS
特進専用
自習室



特別進学コース所属の生徒であれば利用可能です。平日は19:30まで自学に励むことができます。また、週に4日、主要5教科(国・数・英・理・社)において難関大学に向けたアドヴァンスト補習を実施しています。



Message from the teacher
(教員からのメッセージ)

I can't wait to meet you. Come and study with me and enjoy a fun and interesting school life.

ソーフィン・テイト
(英語科)

アドヴァンスト補習など、個に応じたきめ細かな指導を実施しています。各担当教員がそれぞれに合った目標と学習内容を設定することで、着実な理解を図ることを目的としています。

佐藤 正貴
(理科)

◎特別進学コースα カリキュラムイメージ

	月 MON	火 TUE	水 WED	木 THU	金 FRI	土 SAT
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

毎日7時間

明桜生図鑑

①志望した理由 ②コースの魅力 ③部活動・同好会 ④将来の夢

鎌田 暖
◎将軍野中学校出身

- ①「大学進学」という共通の目標を持った仲間と一緒に勉強したいと思ったから。
- ②週4回任意で補習を受けられるため、学習の理解度をより高められるところ。
- ③生徒会執行部
- ④看護師

糸舞
◎山王中学校出身

- ①大学への進学率が高く、将来の夢を叶えるために必要な学習ができると感じたから。
- ②毎日の朝学習で行われるテストが基礎学力の向上につながる。
- ③少林寺拳法同好会
- ④医療関係の仕事

佐藤 匠
◎御野場中学校出身

- ①高いレベルでの文武両道が実現できるから。
- ②難関大学進学を目標にしながら、部活動にも一生懸命取り組めるところ。
- ③剣道部
- ④警察官

時田 俊太郎
◎泉中学校出身

- ①勉強と所属する部活動のどちらにも真剣に打ち込めるから。
- ②生徒はもちろん、先生たちのモチベーションも高く、仲間と難関大学を目指すため切磋琢磨できる場所。
- ③男子バスケットボール部
- ④航空管制官

本格的な大学受験指導

特別進学コースβ

SPECIAL ADVANCED COURSE β

特別進学コースβは、平日8時間授業と土曜日授業を実施し、2年生までに高校3年間の学習内容を習得します。
難関大学合格に向けて、本格的な大学受験指導が受けられるコースです。

難関の国公立・私立大学への
合格を目指した受験指導。



さらに
詳しい内容は
こちらから

1年生

共通科目を中心に
自分のレベル向上を目指す。

2年生

文系・理系を選択し、数多くの
課題に挑戦して実力アップ。

3年生

実践力を鍛えて
難関大学合格を目指す。

平日8時間授業+土曜日授業

難関、国公立・私立大学合格



1・2年生で高校3年間の
学習内容を習得します。
3年生では授業毎に
本格的な受験対策に
取り組んでいきます。

リユケイオン

長期休みを利用して実施する特別進学コース対象の特別講座。講座名の由来は哲学者アリストテレスが開設した学園です。主要教科の弱点を克服することで学力向上を図り、難関大学合格のための実践力を育成します。



国語 小説問題の読解方法

〈講座内容〉
大学入学共通テストで出題される小説問題の解き方を学習します。設問の読解や文章中の根拠など、基本の解法をマスターしましょう。

数学 整数～数学の基礎・基本

〈講座内容〉
約数・倍数や整数の除法と余り、不定方程式など、基本を確認し、大学入学共通テストレベルの演習問題を実施します。

Message from the teacher 齋藤 慎一(数学科)

特別進学コースの生徒に対して、指導に熱が入ります。単元テストや模擬試験のデータを分析し、生徒一人ひとりにあった進学指導を徹底しています。



◎特別進学コースβ カリキュラムイメージ

	月 MON	火 TUE	水 WED	木 THU	金 FRI	土 SAT
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

〈1・2年生〉
 毎日8時間+土曜日3時間
 〈3年生〉
 毎日7時間

明|桜|生|図|鑑

①志望した理由 ②コースの魅力 ③部活動・同好会 ④将来の夢



◎飯島中学校出身
近野 千陽

- ①大学受験の取り組みをまわりよりも早く進めるため。
- ②レベルの高い仲間と競い合いながら勉強ができること。
- ③生徒会執行部
- ④教師



◎秋田南中学校出身
佐藤 結実

- ①学習環境が自分に合っていると思ったから。
- ②志の高い仲間がたくさんいて、充実した学校生活が送れるところ。
- ③生徒会執行部
- ④データサイエンティスト



◎天王南中学校出身
藤田 康太郎

- ①豊富な授業量と整った学習環境で質のいい勉強ができるから。
- ②先生と生徒の距離が近いので、困ったことは何でも聞くことができる。
- ③ユネスコ同好会・生徒会執行部
- ④国連世界観光機関で働き、世界の観光業を守りたい。



◎土崎中学校出身
木村 周

- ①受験対策に重点を置いた学習ができるから。
- ②先生方の指導がとても丁寧で、授業が面白いこと。
- ③チアリーディング部
- ④歯科医師

情報社会の最前線へ

デジタルコース

DIGITAL COURSE

デジタルコースは令和5年度からスタートしたコースです。

プログラミング言語「Python」を始め、データ分析、「情報Ⅰ」の発展科目である「情報Ⅱ」も学習します。

※DX時代とは、デジタルトランスフォーメーションの時代。その内容は「進化し続けるテクノロジーが人々の生活を豊かにしていく」というもの。

DX時代で活躍する、
先端ICT人材になろう！



さらに詳しい内容は
こちらから

1年生

プログラミング言語
「Python」の基礎学習

プログラミングの学習は最初が肝心。情報科の教員がカレンダーやおみくじ、ブロック崩しのゲームなどのプログラム設計の授業を通して、プログラミングの基礎をわかりやすく教えます。実践的な授業を導入しているため、プログラミングの知識がなくても安心です。



最新ICT機器が整備された教室

最新スペックのPCや大型モニター、高速のWi-Fi環境を構築した教室を整備。プログラミングなどに使用するPCはデュアルディスプレイ仕様で、授業内のスキル習得をしっかりとサポートしてくれます。

2年生

「情報Ⅰ」の授業に加え、
多彩な情報系学校設定科目

2年次からは、「情報Ⅰ」はもちろん、多彩な情報系の授業を時間割に取り入れています。集めたデータを数値や客観的事実に基づいて判断・解釈する「データ分析」、HTMLを用いた「Web制作」、CSS、JavaScriptを用いた「Webデザイン」、プログラミングを応用した「AI」「アプリケーションの開発」など、先端ICT人材を育成するためのカリキュラムを導入しています。



外部講師

ノースアジア大学の教員やIT企業で活躍するエンジニアなど、その道のプロフェッショナルが授業を担当します。

3年生

発展的科目「情報Ⅱ」の授業、
プログラミングのエキスパートへ！

3年次では「情報Ⅱ」を履修します。「情報Ⅱ」は2年次で学習した「情報Ⅰ」の発展科目であり、カリキュラムに組み込まれている高校は、全国的にそう多くありません。また大学入学共通テストに、「情報Ⅱ」が受験科目として追加されました。デジタルコースで学習する3年間は、この先の時代のニーズに応えるものとなっています。



◎デジタルコース カリキュラムイメージ

	月 MON	火 TUE	水 WED	木 THU	金 FRI	土 SAT
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

〈1年生〉
 月曜・金曜7時間
 それ以外6時間
〈2・3年生〉
 毎日6時間

デジタルコースの卒業生



青山学院大学 金子 敦さん ◎将軍野中学校 出身

私はデジタルコースで膨大な情報から適切な取捨選択を行う能力を養うことができました。この能力は進学等の決定にも関わりますので非常に重要だと思います。また、勉強面でも自己を客観視することにより自分のレベルに沿った目標設定を行えるので、まずは小さなことを継続するという目標を立ててみてはどうでしょうか。



山形大学 土田 剛士さん ◎矢島中学校 出身

明桜高校は勉強と部活動を両立することができる環境が揃っている高校です。デジタルコースでこれから必要になるICTスキルを身に付け、他の教科も先生方が生徒に寄り添い親身に教えてくださいました。また私自身は剣道部に所属し、全国大会入賞を目指し仲間と切磋琢磨することができました。デジタルコースの1期生として、学習した知識を大学や社会でも活かしていきたいと思っています。

明桜生図鑑

①志望した理由 ②コースの魅力 ③部活動・同好会 ④将来の夢



◎御所野学院中学校 出身
阿部 幸笑菜

- ①プログラミングスキルやPCを活用できる力を身に付けたいと感じたから。
- ②情報系の授業がわかりやすい。部活動が盛んで文武両道しやすい。
- ③バドミントン部
- ④IT関連の仕事



◎城南中学校 出身
伊藤 悠晴

- ①デジタル技術は現代社会にとって必要なもので、将来役立つと思ったから。
- ②将来に繋がる勉強と部活動の両立ができるコースで、楽しいイベントがたくさんあるところ。
- ③陸上競技部
- ④国家公務員



◎桜中学校 出身
柴田 蒼史

- ①中学校の時からプログラミングに興味があったから。
- ②先生が生徒を常に気にかけてくれる。iPadを使って情報共有ができる。
- ③吹奏楽部
- ④楽器奏者かエンジニア



◎秋田東中学校 出身
秋山 風音

- ①デジタルコースでは本格的なプログラミングが学習できて、早いうちからパソコンに触れられるというメリットがあるから。
- ②就きたい職業の勉強ができる。コースで学習する内容が面白い。
- ③写真部
- ④IT系の職業

目指せ、文系・理系の専門家への道

文理コース

ARTS & SCIENCES COURSE

文理コースは、部活動に重点を置きながら、4年制大学への進学を目指すコースです。
2年次からは文系・理系を選択し、それぞれ専門的な学習をしていきます。

大学進学を目指した学習スタイルで
学力・人間力・精神力を高める！



さらに
詳しい内容は
こちらから

進路実現に向けた
文系・理系の選択

1年次 共通科目

1年次に学級担任と
将来の進路など面談を
繰り返していきます。



文系

2年次から文系・理系の選択へ

理系



進路実現に向けて
文系・理系の選択により、
教科の学習がより
本格的になります。



4年制大学への進路実現



特別補習

長期休業期間を利用して実施する特別補習(数学・英語)。復習に重点を置き、苦手分野克服を目指します。



高橋 宗平
(数学科)

Message from the teacher
(教員からのメッセージ)

明るく、笑顔の絶えない生徒が多いコースです。生徒の質問や疑問に耳を傾け、特徴を大切にしながら授業を展開しています。演習問題に取り組む生徒の姿勢を大事にするため、深く掘り下げて興味関心の幅を広げられるようにしています。

文理コースの卒業生



秋田大学 金澤 倫太郎さん ◎秋田南中学校 出身

私は文理コースに所属し、国公立大学に向けて勉強に励みながら、バスケットボール部の活動にも積極的に参加することで文武両道を貫き通しました。文理コースは文武両道を達成しやすい環境が整っており、私自身、生徒の目標に寄り添ってくださる先生方や部活動に対して意識の高い仲間に出会い、充実した3年間を過ごすことができました。



北海道教育大学 川村 晃生さん ◎青森市立浦町中学校 出身

私は文理コースと男子サッカー部に所属し、高いレベルでの文武両道に励みました。部活動では最高の環境で仲間と励み合うことで、全国ベスト16を達成しました。勉強では日々の授業や復習を大切にしながら、先生方の協力のおかげで進路実現が叶いました。明桜高校には自分のやりたいことに集中できる環境と応援してくれる先生や仲間がいます。

◎文理コース カリキュラムイメージ

	月 MON	火 TUE	水 WED	木 THU	金 FRI	土 SAT
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

毎日6時間

明桜生図鑑

①志望した理由 ②コースの魅力 ③部活動・同好会 ④将来の夢



◎中仙中学校 出身
横山 咲英

- ①2年生から文系と理系を自分で選択できるようになるから。
- ②部活動や勉強面での環境が整っているのはもちろん、楽しい行事が沢山あるところ。
- ③女子バスケットボール部
- ④看護師



◎大蔵中学校 出身
佐藤 蒼子

- ①部活動に集中しながら勉強もできると思ったから。
- ②文系と理系に分かれるため、やりたいことに全力で取り組めるところ。
- ③女子サッカー部
- ④人の役に立つ仕事



◎桜中学校 出身
庄内 祐太

- ①勉学と部活動の両立を目指すため。
- ②文系・理系を選択できるため、自分が特に力を入れたい教科に集中できる。
- ③硬式テニス部
- ④保健体育の学校の教師



◎三室中学校 出身
内田 陽

- ①部活動と勉強のどちらも手抜きせずに頑張りがかったから。
- ②カリキュラムが充実していて、頑張りたいことを選べる場所。
- ③男子サッカー部
- ④スポーツに関係ある仕事

可能性を高める研究科目

総合研究コース

GENERAL STUDY COURSE

総合研究コースは、2年次から「研究科目」を選択できるコースです。

「研究科目」は8つあり、自分の好きなことを突き詰め、自分の可能性を高めることができます。

自分の好きなことを、
突き詰めよう！



さらに
詳しい内容は
こちらから

総合研究コースは、2年次から「研究科目」を選択できるコースです。

「研究科目」は開発応用研究と実践指導研究があり、計8つの研究科目から2つ選択することができます。自分の好きなことを突き詰め、自分の可能性を高めることができます。

月曜日 開発応用研究



新たな発見、数学的思考 数理研究

計算や数式だけでなく、身近にある数学を発見していきます。数学的な考えや良さを理解して積極的に活用できる力を養います。



動きの裏に、理論がある 運動理論実践研究

運動に関する理論を、実際の運動やトレーニングに応用して、その効果や課題を研究していきます。



実験と園芸、科学の追究 自然科学研究

生物と化学の各分野において、様々な実験を行います。また、園芸を通じて自然や作物、農耕について学習します。



グローバルの視野を養う 国際交流研究

リスニングや音読のスキルアップを図ります。また、英語以外の言語の基礎も学習します。



栄養と福祉で、心と体に寄り添う 福祉・栄養研究

すべての人が健康で安心して暮らせる社会をつくるために、食事や生活の支援を科学的に考えます。

木・金曜日 実践指導研究



これからの将来を考える 社会文化研究

「経済」「法律」の意義を理解して、世界や日本、そして秋田の将来を考えます。また、ノースアジア大学の授業も体験します。



野球とサッカーの技術向上 健康・スポーツ研究

野球・男子サッカーの強化部活動は、授業の一環としてトレーニングを行い、技術向上を目指します。



吹奏楽の“なぜ”を解き明かす 吹奏楽研究

吹奏楽を“科学”や“教育”の視点から考え、より良い演奏や活動のあり方を探ります。

◎総合研究コース カリキュラムイメージ

	月 MON	火 TUE	水 WED	木 THU	金 FRI	土 SAT
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

毎日6時間

Message from the teacher 〈教員からのメッセージ〉

勉強・スポーツ・高校生活を楽しみながら高められるコースです。多様性があるからこそ、色々な生徒に受け入れられる教員を目指しています。生徒と教員がともに楽しみ、成長することのできる「師弟同行」が魅力です。

柏谷 健一(地歴公民科)

大泉 由紀子(地歴公民科)

明桜生図鑑

①志望した理由 ②コースの魅力 ③部活動・同好会 ④将来の夢



◎外旭川中学校出身
阿部 竜大

- ①自分が興味・関心を持ったことについて詳しく学習することができるから。
- ②好きな部活動に専念できるから。
- ③レスリング部
- ④看護師



◎泉中学校出身
今野 愛優

- ①全国大会出場を目標にしているため、部活動に力を入れることができるから。
- ②研究科目がたくさんあり、普段の授業とは違った学習ができる。
- ③陸上競技部
- ④スポーツ関係の仕事



◎稲川中学校出身
木村 奏志

- ①部活動と勉強の両立をしたかったから。
- ②先生がみんな優しく、わからないところはしっかり丁寧に教えてくれるところ。
- ③硬式野球部
- ④プロ野球選手



◎御野場中学校出身
鈴木 杏菜

- ①部活動に専念することで目標を達成しやすくなったから。
- ②楽しい時間を過ごすことができる。たくさんある学校行事では大いに盛り上がる。
- ③女子ソフトボール部
- ④ファッションスタイリスト

SCHOOL EVENTS!

明桜高校の1年 明桜高校は、勉強も部活動も、行事も全力。だから、毎日が充実。



4

April

- ◎入学式
- ◎始業式
- ◎生徒会親睦行事



入学式



明桜高校は年間とおしてイベントがたくさん！充実した時間を過ごすことができます！

5

May

- ◎生徒総会
- ◎フレンドシップ



フレンドシップ



運動会

6

June

- ◎高校総体
- ◎運動会

長期休みには学力アップのための補習や研修も実施！勉強のイベントも魅力的です。



フラワーキャンペーン

7

July

- ◎甲子園予選
- ◎フラワーキャンペーン
- ◎夏季休業
- ◎夏期補習



野球応援



オープンスクール

8

August

- ◎甲子園
- ◎オープンスクール



オープンスクールでは、県内だけでなく全国からたくさんの中学生が来るよ。楽しい体験も盛りだくさん！



学級対抗(球技大会)

9

September

- ◎オープンスクール
- ◎学級対抗

明桜高校の季節ごとの学校行事をみましょう！



春



夏



秋



冬

クラスTシャツはクラスメイトと話し合って作成するよ。世界に一つだけのオリジナルのデザインをつくろう！



明桜祭

10

October

- ◎秋季休業
- ◎明桜祭
- ◎合唱コンクール



明桜祭



合唱コンクール

11

November

- ◎研修旅行
- ◎生徒会役員選挙



大学入試に向けて、勉強へのモチベーションも上がる！最後まで全力を尽くして頑張ろう！



研修旅行

12

December

- ◎冬季休業
- ◎冬期補習



冬期補習



総合グラウンドに雪像づくりにチャレンジ。何時間もかけて完成させた作品は、クラスの努力の結晶だよ！

1

January

- ◎大学入学共通テスト
- ◎雪像制作コンクール



大学入学共通テスト激励会



雪像制作コンクール

2

February

- ◎国公立大学入試
- ◎私立大学入試
- ◎国際交流



大学入試



国際交流

3

March

- ◎卒業式
- ◎終業式
- ◎春季休業



卒業証書授与式



最後のホームルーム



私たちの学園を紹介します! /
学校法人ノースアジア大学



自然豊かな環境と充実の設備で
 あなたの学生生活を応援します。



ノースアジア大学 (秋田看護福祉大学 秋田キャンパス)



- | | | |
|--------------------|--------------------|------------------|
| 総合政策学部 法律学科 | 総合政策学部 国際学科 | 経済学部 経済学科 |
| ● 法律コース | ● 国際関係・安全保障コース | ● 公務員コース |
| ● 公務員コース | ● グローバル英語コース | ● 金融コース |
| ● ビジネスコース | ● 観光コース | ● 経済データサイエンスコース |
| ● 心理学コース | | ● スポーツ経営コース |



- ◎秋田看護福祉大学
- ◎ノースアジア大学附属のびのびこども園
- ◎ノースアジア大学
- ◎秋田栄養短期大学
- ◎秋田看護福祉大学 秋田キャンパス
- ◎明桜高等学校
- ◎ノースアジア大学附属 さくら幼稚園

学園内進学者支援制度について

本校では、ノースアジア大学や秋田看護福祉大学、秋田栄養短期大学への学園内進学者に対して、入学金の一部免除、兄弟姉妹割引等の支援制度を実施しております。また、「学業奨学生制度」や「留学奨学生制度」の優遇制度があります。



秋田看護福祉大学 ■看護学科 ■医療福祉学科



秋田栄養短期大学 ■栄養学科



ノースアジア大学附属さくら幼稚園



ノースアジア大学附属のびのびこども園

OPEN SCHOOL 2025

ノースアジア大学 明桜高校 オープンスクール

1回目 8.16土 2回目 9.25木

- 入試のこと
 - 先輩のこと
 - 授業のこと
 - 施設のこと
 - 部活のこと
- 私たちが精一杯ナビゲートするのでぜひ来てね!
- もらえる!!
MEIOH ORIGINALグッズ
- トートバッグ
 - クリアファイル
 - 名刺帳 など



保護者の皆さまもご参加いただけます

プログラム

- ◆オープニング
大迫力の歓迎ステージ
- ◆学校紹介
本校の魅力をわかりやすく説明します。
- ◆授業体験
希望する教科から1つお選びいただけます。
- ◆学食体験
人気のある学食メニューを無料で提供します。
- ◆部活動体験
充実した施設で部活動を体験できます。

詳しく知りたい! 学校見学会

学校見学会では、個別の進路相談を行っております。上記の期日以外でも随時開催いたしますので、ご連絡をお待ちしております。

期日	内容
第1回 令和7年11月 1日(土)	◎学校説明 ◎授業見学 ◎部活動見学 ◎個別相談 等
第2回 令和7年11月 8日(土)	
第3回 令和7年11月15日(土)	
第4回 令和7年11月22日(土)	
第5回 令和7年11月29日(土)	

詳細は本校ホームページをご覧ください。

<https://www.meioh.ed.jp>



令和8年度 入学試験概要

入試日程

	WEB出願期間	出願期間	試験日	合格発表	入学手続締切
前期(専願)	令和7年12月1日(月)~12月12日(金) 午後11時59分締切	令和7年12月8日(月)~12月17日(水) 午後4時必着	令和8年1月7日(水)	令和8年1月13日(火) 午後4時	令和8年1月22日(木) 午後4時必着
一般(専願・併願)	令和8年1月8日(木)~1月21日(水) 午後11時59分締切	令和8年1月16日(金)~1月23日(金) 午後4時必着	令和8年2月4日(水)	令和8年2月14日(土) 午前10時	1回目 令和8年2月25日(水) 午後4時必着 2回目 令和8年3月23日(月) 午後4時必着
後期(専願)	令和8年3月9日(月)~3月14日(土) 午後11時59分締切	令和8年3月13日(金)~3月17日(火) 午後4時必着	令和8年3月19日(木)	令和8年3月22日(日) 午前10時	令和8年3月26日(木) 正午必着
留学生・帰国生・特別奨学生等(専願)	WEB出願ではなく、学校所定の用紙で出願とする。	令和8年1月19日(月)~1月21日(水) 午後4時必着	令和8年1月23日(金)	令和8年1月27日(火) 午後4時	令和8年2月4日(水) 午後4時必着

入試教科

		国語	英語	数学	理科	社会	面接
前期入試	(専願)	○	○	○ 1教科選択			○
一般入試	(専願)	○	○	○ 1教科選択			○
	(併願)	○	○	○	○	○	○
後期入試	(専願)	○	○	○	—	—	○

私立高校 授業料 実質無償化 スタート

高等学校等就学支援金(返済不要の授業料支援) ※令和7年度参考

市町村民税の課税標準額×6% - 市町村民税の調整控除の額	就学支援金額
304,200円以上	月9,900円(臨時支援金)
154,500円以上 304,200円未満	月9,900円
154,500円未満	授業料全額

〈高校生等奨学給付金〉 ※令和7年度参考

- 次の要件に該当する世帯には、以下のとおり奨学給付金が支給されます。
- ①生活保護受給世帯…年額52,600円
 - ②県民税所得割及び市町村民税所得割が非課税の世帯…年額152,000円

家族減免制度について

本校では、兄弟姉妹で通学する生徒に対して、家族減免制度を設けています。生計を同じくする兄弟姉妹が入学した場合は、兄弟が卒業するまで授業料の1/3相当額が免除されます。

様々な施設と設備

明桜高校には各部活動の活躍を支える充実した施設、設備があります。ここで培われた努力が、数々の記録を残しています。

施設紹介をもっと詳しく！
YouTubeで見てみよう！



MEIOH SCHOOL MAP



食堂とメニュー



美味しい・安い・種類が豊富と三拍子そろった本校の学食は、昼休みには多くの明桜生でにぎわっています。また、午前中の休み時間から営業していて、ホットスナックなどの軽食類を買うこともでき、これも明桜生には大好評です！

丼・麺の主食はもちろん、
サイドメニューも
たくさんあります！



自動販売機

個別ブースは静かで勉強が捗ります。朝も使えるのが嬉しいですよ。

特別進学コース 専用自習室

STARS

南棟1階の一角にある特別自習室。7:45~19:30の時間帯、特別進学コースの生徒であれば誰でも利用することができます。早めに登校して授業前の予習に取り組んだり、帰りも送迎や電車の時間まで復習に励んだり、使い方は様々です。



総合グラウンド



コンピュータ室

現代社会を生き抜くうえで、ICTの技術は必要不可欠！大型電子黒板を設置した明桜のコンピュータ室では、一人一台PCが充てられ、全てのコースの情報の授業が行われています。



最新高性能PC

デジタルコースを開設している明桜のコンピュータ室には、最新型のハイスペックPCを完備しています。eスポーツ同好会も、このPCを使って日夜技を磨いています。



図書室

まだ出会っていない物語を図書館に探してみよう！今日はどんな本と出会えるかな？



古今東西の名作や、あらゆる調べものに対応できる辞典や図鑑類に加え、もちろん最新の人気作も数多く取りそろえています。広い閲覧デスクは自習にも適しています。

男女研修寮 遠方に住む生徒も、男子・女子研修寮でサポートします！



男子



女子

寮生活を通して、仲間との結束も強まります！



SCHOOL BUS

スクールバス

料金は無料！

秋田駅(東口)から明桜高校まで毎日運行しています！悪天候時でも楽々通学できます！



自宅との距離なんて心配はご無用！県内のターミナル駅の東口と明桜高校は、無料バスで直結しています！登下校時は5~10分間隔で運行しており、雨の日でも雪の日でも安心です。平日も遅い時間まで走っているので、部活動にも思う存分取り組めます。

Sports & Culture Club Activities

多種多様な部活動が
日々活動中です！



レスリング部

全国大会に向けて、日々仲間と精進して頑張っています。



女子バスケットボール部

一人一人が日々、切磋琢磨してチーム力を高めています。目指せ！優勝！



チアリーディング部

明るく元気に笑顔で応援し、周りの人を楽しませます！



生徒会執行部

個性豊かでユニークな部員と一緒に明桜高校を盛り上げましょう！



写真部

一緒に写真の技術向上に努めましょう。写真を撮って楽しんでみませんか。



美術部

自分らしさを表現できます。一緒にやりませんか。お待ちしております。



男子ソフトボール部

未経験者大歓迎！ソフトボールの楽しさをみんなで分かち合おう！



硬式テニス部

硬式テニスは高校から始める生徒も大勢います。人工芝コートで、エースをねらえ！



バドミントン部

初心者も大歓迎です。たくさんの入部を待っています。ともに汗を流そう！



バレーボール部

身体を動かして楽しく活動しましょう。部員を募集しています。



放送部

発声は勿論、テレビ番組やラジオ番組の制作まで幅広く活動しています！



少林寺拳法同好会

初心者、大歓迎です。一緒に少林寺拳法で護身術を楽しみましょう。



フットサル同好会

「ボールはともだち」をモットーに、楽しくフットサルをしています。



ユネスコ同好会

世界規模の社会問題について、一緒に教養を深めましょう。



卓球部

初心者でも大歓迎です。一緒に楽しく卓球に触れましょう！部員を募集しています。



柔道部

ノースアジア大学柔道部の先輩達と有意義に合同稽古をしています。部員を募集しています。



水泳部

それぞれの目標に向かって皆で頑張っています。入部お待ちしています。



フェンシング部

初心者でも楽しい部活動です。インターハイ出場を目指して頑張りましょう。



書道同好会

書道を通して繋がる縁を求めます。それは一生の財産となるでしょう。



文芸・イラスト同好会

文芸部門とイラスト部門が協力しながら一緒に活動しています。



eスポーツ同好会

国体や高校生の2大全国大会への出場を目標として日々練習しています。



部活動のホームページは
こちらからご覧ください。

女子サッカー部



「初志貫徹」

原点を見つめて前進する
志を高く、全国大会出場を目指す



- ◎第33回 全日本高等学校女子サッカー選手権大会 出場
- ◎第67回 東北高等学校サッカー選手権大会 女子の部 第3位



監督 松永 吾賢

主将 三浦 晴 ◎秋田県・由利中学校 出身

私たち女子サッカー部は、インターハイ出場、東北リーグ一部昇格、高校サッカー選手権大会勝利を目標に日々練習に励んでいます。監督の熱い指導のもと、全員で声を掛け合い強度や質が高い練習に取り組んでいます。また積極的に自主練習にも取り組み、自分の課題に真剣に向き合っています。応援されるチームを目指し、日々の学校生活でも明るい挨拶や文武両道にも力を入れ、明桜高校の模範生となれるよう心がけています。県内だけでなく、東北や関東から集まった仲間とともに、全員で切磋琢磨し、サッカー技術向上だけでなく人としても成長できるチームです。



富田 琴心

◎茨城県・内原中学校 出身

私たち女子サッカー部では選手34名とマネージャー2名で活動しています。サッカー技術の向上のみならず、コミュニケーションを積極的に取ることでチーム全体のレベルアップを目指しています。ほかにもウェイトトレーニングや体幹トレーニングに力を入れることで選手個人の筋力アップに取り組んでいます。勉強との両立も目指し、日々の授業や家庭学習にも真剣に励んでいます。全国大会で戦えるチーム、応援されるチームとなるように努力を積み重ねています。



女子ソフトボール部



「心技一体」

インターハイ出場を目指して
全員で繋ぎ、総合力で勝つチームへ

- ◎令和元年度 全国高等学校総合体育大会 出場



監督 近江 恒史

主将 齋藤 乃愛

◎秋田県・秋田東中学校 出身

私たちは監督である近江先生の指導の下、毎日練習に取り組んでいます。練習では良きライバル、試合では良き仲間としてお互いに刺激しあいながらインターハイ出場を目指して頑張っています。それぞれのポジションや役割に固執せずに、一人ひとりの個性を生かし、みんなで成長できるのが私たちの強みです。チームの課題、個人の課題を解決するためにどんなに小さいことでも全員でコミュニケーションを取り、勝ちにこだわり日々の練習に励んでいます。日頃から保護者、指導者、応援して下さる方々、そして仲間たちへの感謝を忘れずにこれからも全球全力で取り組んでいきます。



和田 結妃

◎秋田県・泉中学校 出身

女子ソフトボール部は、全員で声を掛け合いながら楽しく活動しています。普段の練習では、見つかった課題に対して、全員で確認しながらプレーすることで解決方法を模索しています。試合では、ミスをした時こそ声を出し、どんな状況になっても常に明るい雰囲気の中で勝負することを心掛けています。また、日常生活での挨拶も大切にしています。基本をおるそかにせず、自ら行うことで部活動でのプレーも積極的になる。というように一つ一つの行動がすべてにおいて繋がっています。これからも、あらゆることに全力で取り組み、沢山の人の応援してもらえるように日々努力していきます。

陸上競技部



「積小為大」

日々の積み重ねが、
やがて大きな夢を叶える

- 令和7年度
- ◎第71回秋田県高等学校総合体育大会
- 女子800m 小林 稟桜 優勝
- 女子1500m 小林 惟芽 優勝
- 令和6年度
- ◎第70回秋田県高等学校総合体育大会
- 駅伝競技大会 女子 準優勝
- 3区 小林 稟桜 区間賞
- 4区 長澤 由珠 区間賞
- ◎第63回秋田県高等学校新人陸上競技大会
- 男子走幅跳・三段跳 佐々木 勇真 優勝
- 女子800m 今野 愛優 優勝
- 女子2000mSC 佐藤 夢菜 優勝



顧問 黒澤 光栄

三浦 奈留

◎秋田県・外旭川中学校 出身

私は陸上競技部の長距離ブロックで活動しています。高校から陸上競技を始めたため、わからないことばかりでしたが、細かい動きまで丁寧に指導して下さる先生方や、一緒に切磋琢磨しあえる仲間たちのおかげで東北大会に出場できる実力を身に付けることができました。さらに、大会や記録会に参加する機会が多いので実践をたくさん積み、そこで経験したことを次の大会に生かすことで自分自身を大きく成長させることができました。インターハイ出場という目標を胸に掲げ、日々の練習に取り組み、充実した学校生活を送っています。



長澤 由珠 ◎秋田県・中仙中学校 出身

私たち女子長距離は、チーム全体で全国高校駅伝に出場し、30位以内にゴールするという目標に向かって日々の練習に励んでいます。個人でも東北大会以上を目指し、秋田県で一番質の高い練習を重ね、一人ひとりが強くなることを意識して活動しています。今後もより一層メリハリがつけられた良い雰囲気を作り、苦しいときこそ自分に負けないよう努力して、最後まで走りきる強い気持ちを大切にしていきたいです。そして、周りの人々から応援されるチーム、選手になれるよう、感謝の気持ちを忘れず、チーム一丸となって頑張りたいと思います。



男子バスケットボール部



「全力」

秋田のバス界に新風を
新たな歴史を刻み続けるチームへ

- ◎令和7年度 秋田県高等学校総合体育大会
- バスケットボール競技 準優勝
- ◎令和7年度 東北高等学校
- 男女バスケットボール選手権大会 出場



ヘッドコーチ 梅津 卓

主将 遠藤 都羽

◎秋田県・秋田西中学校 出身

私たち男子バスケットボール部は、部員30名で全県優勝という目標に向かって日々練習をしています。練習では「始まり」と「終わり」をしっかり決め、その間は全力で技術の向上に励むことを意識して活動を行っています。ヘッドコーチのレベルの高い指導の下、充実感のある練習ができています。チームの良さである、明るく元気な雰囲気を試合で出し、新人戦第3位、県新人ベスト8、中央地区大会ベスト4、全県総体では第2位という結果を残しています。チームの目標である全県優勝を達成するため、部員一丸となって日々レベルアップしていきたいです。



田口 柊登

◎秋田県・秋田西中学校 出身

私は9年間バスケットボールを続けてきました。明桜高校では、1年生の時から試合に出場させてもらい、多くの経験を積むことができています。バスケットボール部では、熱量の高い選手が多く、日々の練習が充実しており、成長が肌で感じられます。今年のインターハイ予選では、東北大会出場を決めましたが、チームの目標である全県優勝に、あと一歩届きませんでした。目標を達成できるように、チーム一丸となって練習に励んでいます。私自身もチームを引っ張っていけるように、努力を忘れず、全県優勝を掴み取りたいと思います。



剣道部「自彊不息」



東北から全国へ
技術・思考・人間性
ものさは常に全国基準



顧問 鷲谷 翼

令和5年度
全国高等学校
総合体育大会
男子団体

ベスト 8

令和7年度
東北高等学校
選手権大会
剣道競技 男子団体

優勝

第71回
秋田県高等学校
総合体育大会
剣道競技 男子団体

優勝



佐東 レオン

◎秋田県・秋田北中学校 出身

明桜高校剣道部の魅力は、剣道に対する真面目な姿勢とチーム力です。どんなに大変な練習でも仲間と声を掛け合って支えあうことで、日々成長できています。このようなチームだからこそ、「インターハイ出場」を掴み取ることができたと感じます。しかし、この結果に満足せず、謙虚な姿勢で毎日一歩ずつ前進していきたいです。また、剣道だけでなく、日常生活でも他者から信頼される人になれるように、様々な活動において積極的に行動することを心掛けています。インターハイベスト4以上を目標に、良い雰囲気を保ちながら素直な気持ちで、これからも稽古に励んでいきます。



主将 佐藤 颯亮

◎秋田県・矢島中学校 出身

私は明桜高校剣道部で、技術はもちろん、人間性の成長も実感しています。厳しい練習をこなし、試合に負けて悔しい思いをする中で、次にどう行動すれば結果がよくなるのかを考えることができるようになりました。また、剣道を通じて、勝敗ではなく、勝った後、負けた後に何をして自分を変えていくのかが大切なのだということを知りました。普段の生活でも明るい表情、返事や挨拶、謙虚さを忘れずに生活することを心掛けています。このようにして剣道部では東北大会優勝・インターハイベスト4を目指して日々稽古に励んでいます。今後も人間性の成長と剣道の技術向上の両方を目指して仲間との絆を深めながら刀を振るっていきたくと思います。



吹奏楽部「人と音に思いやり」



～初全国大会金賞受賞を目指して～
「100人の吹奏楽」で音楽と人間力を磨き、
ここでしか味わえない感動を。

吹奏楽部
ホームページ



合奏室
紹介動画



顧問 石崎 聖也

第71回
全日本吹奏楽
コンクール

銀賞

第72回
全日本吹奏楽
コンクール

銅賞

第48回
全日本
アンサンブル
コンテスト

打楽器五重奏
初出場 銀賞



部長 佐々木 ひいな

◎秋田県・河辺中学校 出身

私たち吹奏楽部は部訓である「人と音に思いやり」のもと、日々の練習に励んでいます。今年度は昨年度の結果を超えた「初・全国大会金賞」という目標を掲げています。私たちの演奏機会は、コンクールのみならず、地元中学校や県外の高校との演奏会、野球応援、定期演奏会など多岐にわたります。私は3年間の部活動における様々な経験を通して大切な仲間を得るとともに、その仲間たちと音楽ができる楽しさ、喜びをたくさん味わう青春の日々を送ることができました。演奏力も人間力も高められるこの部活動で、誰よりも熱く、濃い青春を過ごしませんか。



磯 千鶴

◎岩手県・上野中学校 出身

私は、明桜高校吹奏楽部で本気で音楽に取り組む素晴らしさを実感することができました。1月には吹奏楽部専用の合奏場が完成し練習できる環境が増えたことで部全体の大幅なスキルアップが可能になるなか、今年度は44人もの1年生が入部しました。100人を超える部員が互いの技術を磨きあえる活動は、演奏技術だけでなく、コミュニケーションが養われるため、人間性も大いに成長させてくれます。また、春や夏の晴れた日には外で練習する生徒が多く見られます。外に出て楽器を吹くと、自分の音を集中して聴くことができるので、新たな課題を見つけることができます。明桜高校で私たちと一緒に、息を呑むような最高の音楽を創りませんか。





男子サッカー部

男子サッカー部
ホームページ



「常勝」

全員攻撃・全員守備。ムービングフットボールの実現。
本気で「全国制覇」を目指し、
チーム、人間性の両面で成長させるクラブへ。



監督 西澤 拓也



3年連続優勝



出場



優勝



ベスト 16

総体・選手権・新人大会・リーグ戦の全タイトルを獲得する常勝チームへ

主将 近江谷 厳心 ◎秋田県・泉中学校 出身

私たち男子サッカー部は、チーム全体のモットーである「常勝」のもと、常に勝負にこだわり、全国で勝つチームを目指して日々練習に励んでいます。これまでの先輩方の想いを引き継ぎ、全国ベスト8以上、プリンスリーグ昇格を目標としています。また、全国各地から集まってきた仲間は様々な個性を持ち合わせており、それぞれの強みを生かすサッカーと全員が同じベクトルを向き、切磋琢磨できる環境があります。私たちはたくさんの人たちから応援されるチームを志すなかで、サッカーだけでなく、私生活や学校生活、人間性も大切にしています。今後も「全国大会に出場」だけでなく「全国大会で勝ち続ける」チームづくりに取り組んでいきたいと思ひます。

山本 比優 ◎岩手県・滝沢中学校 出身

私は明桜高校サッカー部で努力をすれば必ず成長できると感じました。1年生からインターハイ、選手権大会予選のメンバーで構成されるトップチームと練習を積み重ねる機会を与えてもらい、様々な技術や知識を吸収することができました。自分よりも技術が高い人とのプレーから、自身の課題を発見し、その課題に真剣に向き合って克服する方法を考えて努力することで、着実にスキルを身に付けることができています。目標である「全国で勝利するチーム」になれるよう、切磋琢磨しながら常に全員で競争しています。学年関係なく全員が気持ちよくプレーできる環境をつくり、謙虚さを忘れずにサッカーを楽しみたいです。



第113回東北U-16
ルーキーリーグ
2024 得点王

Club DATA ◎創部/1966年 ◎部員数/81名(県内生:29名・県外生:52名)

硬式野球部

硬式野球部
ホームページ



「一戦決勝」

専用人工芝野球場、室内練習場、研修寮を完備。
センバツ5回、夏の選手権大会に11回出場。
目指すは「全国制覇」のタイトル獲得。



監督 奥石 重弘



出場



優勝



出場



出場

秋田の野球をかえるチーム、応援されるチームを目指して

主将 糸井 鉄心 ◎京都府・久世中学校 出身

硬式野球部は、75名の部員数で日々活動しています。野球の技術向上はもちろんですが、人間性の面で一人ひとりが成長するということをベースにして活動しています。野球部では寮生活などを通して社会に必要な集団生活を送るための知識を蓄え、豊かな人間性を育むことを大切にしています。野球部としての自覚を忘れずに学校関係者や地域の方々に応援されるチームとなることを心掛け、練習に取り組んでいます。また、甲子園優勝を目標に掲げ、それを全員が声に出すことで意識を統一しています。私たちは、秋田県勢初の全国優勝の大旗を持ち帰るという目標をかなえるためにこれからも全力で活動していきます。



池川 凜空 ◎山梨県・猿橋中学校 出身

明桜高校野球部は、全国制覇という目標を胸に仲間と切磋琢磨しながら、日々練習に取り組んでいます。寮生活など仲間と一緒に過ごす事で自分一人では気づくことができなかった課題に目を向けられるようになり、成長することができました。私が明桜高校で野球に専念できているのは、生活を共にし、同じ目標に向かって努力し続ける仲間や、日々熱い指導をしてくださる指導者の方々がいるからです。野球の技術だけでなく、一人の人間として生きていくうえで大切なことをたくさん習得しています。遠くから応援に来てくれる家族、支えてくれるすべての人たちに感謝の気持ちを持ち、恩返しできるようにこれからも一瞬一秒を大切にしながら努力を重ねていきます。



Club DATA ◎創部/1953年 ◎部員数/75名(県内生:16名・県外生:59名)



合奏室 ※2024年完成



吹奏楽部

施設紹介の
YouTube動画は
こちらから



- ◎第71回 全日本吹奏楽コンクール 銀賞
- ◎第72回 全日本吹奏楽コンクール 銅賞
- ◎第48回 全日本アンサンブルコンテスト 打楽器五重奏 初出場・銀賞



放送部

- ◎第72回 NHK杯全国高校放送コンテスト秋田県大会 総合金賞
- ◎第45回 秋田県高等学校放送コンクール 総合優秀賞
- ◎第28回 東北高等学校放送コンテスト ラジオキャンペーン部門 最優秀賞



音楽室

明桜高校には各部活動の活躍を支える施設、設備があります。
ここで培われた努力が、数々の記録を残しています。



剣道部

- ◎令和5年度 全国高等学校総合体育大会男子団体 ベスト8
- ◎令和7年度 東北高等学校選手権大会剣道競技男子団体 優勝
- ◎第71回 秋田県高等学校総合体育大会剣道競技 男子団体 優勝



レスリング部

- ◎令和7年度 東北高等学校選手権大会 レスリング競技 男子個人125kg 佐賀響太郎 第3位
- ◎第70回 秋田県高等学校総合体育大会 男子個人92kg 豊島 空 優勝
男子個人51kg 佐々木 鳳雅 優勝 女子個人53kg 布川 杏 優勝
男子個人71kg 佐々木成愛斗 優勝 女子個人62kg 佐々木 愛 優勝



レスリング場



剣道場



男子バスケットボール部

- ◎令和7年度 秋田県高等学校総合体育大会 バスケットボール競技 準優勝
- ◎令和7年度 東北高等学校 男女バスケットボール選手権大会 出場



第二体育館



柔道場



トレーニングルーム



第一体育館



バドミントン部

- ◎第54回 東北高等学校 バドミントン選手権大会 女子シングルス 川上 真央 出場

栄光の記録

仲間と成長できる場所が、ここにある!

部活動を支える施設



硬式野球部



野球場(人工芝)

外野が人工芝のグラウンドで硬式野球部が活動しています。



室内練習場(人工芝)

内野が入る室内練習場も人工芝が全面に敷かれています。

- ◎第105回 全国高等学校野球選手権記念大会 出場
- ◎第72回 春季東北地区高等学校野球秋田県大会 優勝
- ◎第71回 春季東北地区高等学校野球大会 出場
- ◎第72回 春季東北地区高等学校野球大会 出場



総合グラウンド(人工芝)

サッカーコート2面がとれる人工芝グラウンドで、日々サッカー部を中心に活動しています。

- ◎第33回 全日本高等学校 女子サッカー選手権大会 出場
- ◎第67回 東北高等学校 サッカー選手権大会 女子の部 第3位



男子サッカー部

- ◎高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ秋田 3年連続優勝
- ◎ミズノチャンピオンシップ U-16 ルーキーリーグ 出場
- ◎令和6年度 秋田県高等学校 新人サッカー大会 優勝
- ◎第102回 全国高校サッカー選手権大会 ベスト16



女子サッカー部

- (令和7年度)
- ◎第71回 秋田県高等学校総合体育大会 女子800m 小林 稟桜 優勝 女子1500m 小林 惟芽 優勝
- (令和6年度)
- ◎第70回 秋田県高等学校総合体育大会 駅伝競技大会 女子 準優勝 3区 小林 稟桜 区間賞 4区 長澤 由珠 区間賞
- ◎第63回 秋田県高等学校新人陸上競技大会 男子走幅跳・三段跳 佐々木 勇真 優勝 女子800m 今野 愛優 優勝 女子2000mSC 佐藤 夢菜 優勝



陸上競技部



男子ソフトボール部

- ◎第70回 秋田県高等学校総合体育大会 ソフトボール競技 優勝

ソフトボール場
男女ソフトボール部
が活動しています。



部活動 INDEX

明桜高校で活躍する
29クラブを紹介します。

詳しい部活動の紹介や
YouTubeの動画はこちら



- 1 … 栄光の記録・部活動を支える施設
- 2 … 部活動紹介(硬式野球部)
- 3 … 部活動紹介(男子サッカー部)
- 4 … 部活動紹介(吹奏楽部)
- 5 … 部活動紹介(剣道部)
- 6 … 部活動紹介(陸上競技部・男子バスケットボール部)
- 7 … 部活動紹介(女子ソフトボール部・女子サッカー部)
- 8 … 部活動紹介(その他の部活動)
- 9 … 部活動紹介(その他の部活動)